

Saltador Massó viajará a Cuba para ser intervenido en su rodilla derecha



Maykel Massó

La Habana, 5 jul (RHC).- El saltador de longitud Maykel Massó viaja este miércoles a Cuba para ser intervenido quirúrgicamente de la lesión que sufrió en plena competencia en los Centrocaribes de San Salvador.

La jefatura de la delegación cubana en la lid regional informó que el Massó sufrió “la ruptura del tendón rotuliano derecho, elemento importante en el mecanismo extensor de la rodilla” y añadió que “esa ruptura, además, provocó la luxación de la rótula y su correspondiente hemartrosis”.

En su primer intento en la final de salto de longitud, en la que partía como favorito, Massó (24 años) resbaló al hacer contacto con la tabla cuando se disponía a realizar el despegue y cayó aparatosamente en el cajón de saltos con visibles muestras de dolor.

La nota emitida añadió que el medallista olímpico de Tokio-2020 y campeón mundial en su etapa de juvenil fue valorado por los médicos de la competencia y trasladado al hospital designado por los organizadores para su valoración inicial.

“Luego recibió atención especializada en otra instalación, donde quedó establecido el diagnóstico”, por lo que se decidió que viaje en la mañana de este miércoles, con el acompañamiento requerido, para recibir tratamiento médico quirúrgico en el Complejo Ortopédico Internacional Frank País.

La delegación cubana agradeció además la profesionalidad y el buen trato que le fue asignado al atleta cubano en territorio salvadoreño.

Ante la ausencia de Massó, otro cubano, el joven Alejandro Parada, dominó la final del salto de longitud realizada bajo una pertinaz lluvia y recuperó para la isla la corona en esa prueba luego de 25 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327445-saltador-massó-viajara-a-cuba-para-ser-intervenido-en-su-rodilla-derecha>



Radio Habana Cuba